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CONSEJO DIRECTIVO 

ACTA ORDINARIA Nº 08-2023 

08 DE JUNIO DE 2023 

 
SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DIRECTIVO DEL 

COLEGIO UNIVERSITARIO DE LIMÓN, EL JUEVES 8 DE JUNIO DE 2023,  AL 

SER LAS DIEZ HORAS Y CUARENT A Y CINCO MINUTOS, MEDIANTE LA 

PLATAFORMA TEAMS DE FORMA VIRTUAL.  
 

 

PRESENTES: 
 

Karleny Clark Nelson    Decana a . i.   

Ricardo Wing Argüello,    Representante del CSE  
Ashly Godínez T enorio   Representante Estudiant i l  

Francisco Rojas Rojas,     Representante de la  UCR 

Rodolfo Vargas Meza    Representante UNED 

Jean Carlos Miranda Fajardo,   Representante del TEC 
 

Jhonny Muñoz Álvarez    Apoyo Secretar ial  

 

AUSENTES CON JUSTIFICACION  

Maureen Guevara García    Representante de la  UTN 

Jorge Manuel Luna  Angulo  Representante de la  UNA 

 
 

 

 
 

CONSEJO DIRECTIVO 

ORDEN DEL DIA  
 

SESIÓN ORDINARIA N.º 08-2023 

08 de junio de 2023 

 

 

 

I. Comprobación de cuórum 

 

 

II. Aprobación del Orden del Día Nº08-2023 

 

III. Aprobación del Acta N°06-2023   

 

Aprobación del Acta N°07-2023 
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IV. Asuntos del Consejo Directivo 

 

a) Juramentación del señor Rodolfo Vargas Meza Representante de la UNED 

(oficio R.490-2023) 

b) Recurso de revocatoria señor Nelson Palacios López 

c) Recurso de revocatoria señor Daniel Agames Acuña 

 

 

V. Asuntos de la Decanatura 

 

a) Tiempos de vigencia para solicitar reposición de títulos, constancias o 

certificaciones emitidos por la DECAT. 

 

VI. Asuntos de la Dirección Administrativa Financiera. 

 

a) Reglamento para el control de Activos e Inventario del Cunlimón. 

 

VII. Asuntos Varios 

 

a) Oficio DPB-030-2023 

 

 

 
 

 
Antes de iniciar la señora Karleny Clark Decana de la institución dirige algunas palabras de 

bienvenida a los señores y señoras del Consejo Directivo.  

 

  I) Comprobación de cuórum 

 

Se visualiza la conexión de: 

- Karleny Clark Nelson 
- Ricardo Wing Argüello, 

- Ashly Godínez Tenorio   

- Francisco Rojas Rojas 
- Rodolfo Vargas Meza 

- Jean Carlos Miranda Fajardo 

 

 

II)      Aprobación del Orden del Día Nº08-2023 

 

Se aprueba la Orden del día. 
 

El señor Francisco Roja Rojas, presenta una moción para alterar el orden del día, de tratar primero 

los puntos: B) y C) del numeral IV), los dos recursos presentados; esto con la intención de que pueda 
participar el señor Jean Carlos Miranda quien se debe retirar a las 11:00 horas y dado que la señora 
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Karleny Clark no puede participar, el resto de la agenda sería en el mismo orden y ya doña Karleny 

Clark puede participar; todo esto fin de preservar el cuórum. 

 
Todos los miembros manifiestan estar en acuerdo con la propuesta. 

 

La señora Karleny Clark se retira al ser las 10:49 minutos y el señor Ricardo Wing preside la sesión. 
 

 

Moción de orden - IV. Asuntos del Consejo Directivo  

 
b) Recursos de revocatoria del Señor Nelson Palacios López 

 

 El señor Ricardo Wing, indica que está conectado desde el teléfono por lo que no puede leer bien los 
puntos en la agenda, por lo que solicita al compañero Jhonny Muñoz o al mismo Francisco Rojas si 

lo puede leer. 

 
El señor Francisco Rojas toma la palabra y dice que lo que plantea es que no se ha trasladado el 

recurso de revocatoria por parte de la instancia respectiva a este Consejo, por tal razón no los pueden 

conocer ni definir sobre la apelación en subsidio que contienen los mismos, por lo que considera que 

deberá verse en una posterior sesión. 
 

El señor Ricardo Wing, indica que coincide con el señor Francisco, hasta que se tenga conocimiento 

de cual es respuesta de la Decanatura podemos en alzada o en subsidio revisarlo como órgano director, 
por lo que señala también que se vea en una próxima sesión esperando que se tenga el conocimiento 

de la respuesta a la revocatoria que ellos están planteando. 

 

El señor Jean Carlos Miranda, señala estar de acuerdo con esta propuesta. 
 

La señorita Ashly Godínez Tenorio está de acuerdo. 

 
El señor Rodolfo Vargas Meza señala también estar de acuerdo. 

 

De forma unánime todos los miembros están de acuerdo para ver este punto en una futura sesión. 
 

 

c) Recurso de revocatoria del señor Daniel Agames Acuña 

 
El señor Francisco Rojas toma la palabra y señala que en este punto al igual que el anterior, no se ha 

trasladado el recurso de revocatoria y por tanto no se puede conocer el día de hoy y debería 

programarse para una sesión posterior. Por las mismas razones que el punto anterior. 
 

El señor Ricardo Wing, Jean Carlos Miranda y Rodolfo Vargas, señalan estar de acuerdo. 

 
La señorita Ashly Godínez indica que si por favor pueden repetir nuevamente lo que dicen dado que 

están fumigando cerca de su casa y no pudo escuchar esto último. 

 

El señor Francisco Rojas nuevamente repite que no se ha trasladado el recurso de revocatoria y por 
tanto no se puede conocer el día de hoy y debería programarse para una sesión posterior. Por las 

mismas razones que el punto anterior. 
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La señorita Ashly Godínez señala estar de acuerdo.  

 

El señor Ricardo Wing agrega que ya que la votación es unánime entonces quedaría para otra sesión. 
Y que estos puntos quedan resueltos en esta sesión por tanto no se conocen los recursos y se esta a la 

espera de los mismo. 

 
Prosiguiendo con la agenda podemos reincorporar a la señora Karleny Clark 

 

El señor Jean Carlos Miranda indica que el ya se tiene que retirar por lo tanto ya que ingresa la señora 

Karleny Clark se cuenta con el cuórum respectivo. 
 

Al ser las 10:54 se retira el señor Jean Carlos Miranda. 

 
Al ser lar 10:54 se reincorpora la señora Karleny Clark. 

 

El señor Ricardo Wing le indica a la señora Karleny Clark que ya se vieron los puntos y que por tanto 
puede continuar presidiendo la sesión con el orden del día que se tenía. 

 

III)     Aprobación del acta Nº006-2023 

           Aprobación del acta N°007-2023 

 
La señora Karleny Clark Nelson, consulta si pudieron leer las actas, sin tienen algún comentario o 

consulta. 

 

El señor Rodolfo Vargas, menciona que no estuvo en la sesión N°06-2023, pero en la N°07-2027 sí, 
por tanto, de ella no tiene observaciones. 

 

Los demás miembros presentes expresan no tener dudas ni consultas por lo que se aprueban las actas 
N°006 y N°007. 

 

 

IV) Asuntos del Consejo Directivo 
 

a) Juramentación del señor Rodolfo Vargas Meza Representante de la UNED (oficio 
R.490-2023) 

 

Prosiguiendo con la sesión la señora Karleny Clark, procede a la juramentación del señor Rodolfo 

Vargas de la Universidad Estatal a Distancia. 
 

 

"-¿Juráis a Dios y prometéis a la Patria, observar y defender la Constitución y las leyes 
de la República, y cumplir fielmente los deberes de vuestro destino?  

 

-Sí, juro-.  
 

-Si así lo hiciereis, Dios os ayude, y si no, El y la Patria os lo demanden". 

 

 

V)  Asuntos de Decanatura 
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a) Tiempos de vigencia para solicitar reposición de títulos, constancias o certificaciones 

emitidos por la DECAT. 
 

La señora Karleny Clark comenta que, en este punto, es sobre una consulta sobre los tiempos que 

deben tener vigencia la reposición de títulos, esto surge a raíz de una situación de que a un estudiante 
por cualquier motivo que fuere, sea extravío, daño  o deterioro de un titulo de capacitación obtenido 

en la DECAT y que fue obtenido hace 10 o 12 años, como son cursos libres, es valido que una persona 

que después de tanto tiempo pueda solicitar nuevamente ese título, esto porque en el archivo 

institucional el tiempo de vigencia para resguardar títulos de la DECAT es de 3 años, por eso la 
consulta es saber si es legal de obtener una reposición después de tantos años cuando son libres de 

tiempos de una semana o de 3 o 4 meses. 

Por lo que le gustaría escuchar la opinión de los miembros presentes para saber que piensan, y si es 
necesario el definir políticas en este aspecto en la Dirección de Educación Comunitaria y Asistencia 

Técnica. 

 
Al ser las 11:00 horas se retira la señorita Ashly Godínez.  

 

 

 

IV)  Asuntos de la Dirección Administrativa Financiera 

 

 
a) Reglamento del Control de Activos e Inventarios del Cunlimón. 

 

No se aborda por falta de cuórum. 

 

 

V) Asuntos Varios 

 
a) Oficio DPB-030-2023 

 

No se aborda por falta de cuórum. 
 

 

 

 
Habiendo tratado los puntos del orden del día, siendo las once horas, se levanta la sesión.  

 

 
 

 

 
 

 

 

 
Karleny Clark Nelson                                               Ricardo Wing Argüello 

Presidente Consejo Directivo         Secretario Consejo Directivo 


